

lunes 25 de julio de 2016

Más de dos centenares de niños participan en el desarrollo de la edición 2016 de la Escuela Municipal de Verano que se desarrolla con gran éxito promovida por el Ayuntamiento de Antequera

El teniente de alcalde delegado de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud, José Luque, la teniente de alcalde de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, y la concejal de Deportes, Eugenia Galán, han realizado en la mañana de hoy lunes una visita a la Escuela Municipal de Verano que promueve el Ayuntamiento de Antequera durante las dos quincenas del mes de julio con el objetivo principal de facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar de los padres de alumnos de Infantil, Primaria y ESO.



Esta iniciativa se desarrolla hasta el próximo viernes en dos sedes dependiendo de la edad de los participantes; por una parte, el Colegio Infante Don Fernando es la sede para niños en Educación Infantil, habiendo participado 67 alumnos en total, destacando el hecho de que se hayan realizado 15 subvenciones extraordinarias en la matrícula (ya de por sí rebajada por la aportación que realiza el Ayuntamiento) que corresponden a familias numerosas, familias con más de un hijo en la escuela o por motivos de carácter social.



En lo que respecta a la sede del Pabellón Fernando Argüelles, 160 niños que cursan estudios en Educación Primaria o ESO participan (diez de ellos subvencionados), siendo uno en la

modalidad de adaptados al tratarse de una persona con síndrome de down perfectamente integrada con el resto. Cabe destacar además el amplio programa de actividades que se han realizado, incluyendo talleres de muy diversas materias, juegos lúdicos, bailes, multideporte, cuentacuentos o idiomas entre otros.

